

# Fast 30 000 Euro für gemeinnützige Einsätze

Hilfe Naspas-Stiftung „Initiative und Leistung“ fördert 28 einzelne Projekte im Westerwaldkreis

Von unserem Redaktionsleiter Markus Müller

■ **Westerwaldkreis.** Engagement braucht Anerkennung – und handfeste Unterstützung. Viele Millionen Euro hat die Naspas-Stiftung „Initiative und Leistung“ seit ihrer Gründung im Jahr 1990 für Vereine und Institutionen zur Verfügung gestellt, die mit konkreten Vorhaben und großem Engagement Gutes für die Gesellschaft tun. Jahr für Jahr kommen neue Projekte hinzu – auch bei der jüngsten Spendenübergabe, die jetzt im Jugendheim Ruppach-Goldhausen über die Bühne ging.

Dabei war dieser Veranstaltungsort mit Bedacht gewählt:



Über Fördermittel in Höhe von 29 800 Euro durch die Naspas-Stiftung „Initiative und Leistung“ freuten sich die Mitglieder von 28 Westerwälder Vereinen und Organisationen bei der Übergabe in Ruppach-Goldhausen.

Foto: Markus Müller

Schließlich gab es auch für die „Generationengemeinschaft Ruppach-Goldhausen lebenswert“ eine

finanzielle Unterstützung. Neben der Generationengemeinschaft durften sich weitere 27 Westerwälder Projekte über Fördermittel von insgesamt 29 800 Euro freuen: MCV Bad Marienberg, cannibale vocale Holler, Hospizverein Westerwald, Förderverein Freiwillige Feuerwehr Oberrod für die Jugendfeuerwehr, FC 1923 Alpenrod-Lochum, Gemeinsam ist es möglich Montabaur, Realschule plus und Fachoberschule Hachenburg, First Responder Feuerwehr Weltersburg, Verein der Freunde und Förderer der Augst-Schule Neuhäusel, Förderverein der Sonnenbergschule Müschenbach, Freiwillige Feuerwehr Neuhochstein, Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft Standort Montabaur, Deutsche Multiple Sklerose Gesellschaft Landesverband Rheinland-Pfalz, Stadt Montabaur, Angelsportverein Rothenbach, Tennisclub Schwarz-Weiß Montabaur, Osteoporose-Selbsthilfegruppe Hachenburg, Katholische Fachstelle für Jugendarbeit Westerwald/Rhein-Lahn, Tanz-Sport-Gemeinschaft Westerwald-Mittelrhein, Verein zur Jugendkulturförderung Obererbach, TuS Hilgert, Ortsgemeinde Lochum, CVJM Hof, Fußball-JFV Oberwesterwald 2015,

TTV Lautzenbrücken, TTC Wirges, Europa-Union Landesverband Rheinland-Pfalz.

„Unsere Gesellschaft lebt vom persönlichen Einsatz vieler Einzelner, gerade in Vereinen und Initiativen vor Ort. Doch auch Unternehmen tragen Verantwortung, für die Menschen, für die Umwelt, für die Lebensqualität in der Region“, sagte Günter Högner, Vorstandsmitglied der Naspas, bei der Spendenübergabe. „Deshalb unterstützen wir klar definierte Projekte, die möglichst vielen Menschen möglichst direkt zugute kommen“, so Högner.

Dass es bei allem Engagement manchmal nicht ohne Geld geht,

weiß auch Landrat Achim Schwickert, stellvertretender Vorsitzender im Stiftungskuratorium. Sein Tipp an gemeinnützige Vereine und Institutionen in der Region: „Bewerben Sie sich bei der Naspas-Stiftung.“ Ein Förderantrag kann alle drei Jahre gestellt werden, die Entscheidung darüber liegt beim Stiftungskuratorium. „Ob bei der Anschaffung von Sportgeräten, beim Umweltschutz oder bei der Finanzierung von Kulturprojekten: In vielen Fällen können wir helfen“, so Schwickert. Er moderierte locker die Scheckübergabe und animierte die Vertreter der Vereine und Organisationen dazu, ihre Projekte kurz vorzustellen.

## Die Naspas-Stiftung „Initiative und Leistung“

1990 aus Anlass des 150-jährigen Bestehens der Nassauischen Sparkasse gegründet, wurden von der Naspas-Stiftung „Initiative und Leistung“ mittlerweile 9700 Initiativen und Projekte im gesamten Naspas-Geschäftsgebiet gefördert. Dadurch flossen mehr als 14,7 Millionen Euro für Sport-, Kultur- und soziale Projekte. Stiftungszweck ist die Förderung von sozialen und kirchlichen Einrichtungen sowie von Sport-,

Kultur-, Musikvereinen. Unterstützt werden außerdem Vereine, Institutionen, Stiftungen und Privatpersonen, die sich der Jugendförderung, der Heimat- und Brauchtumpflege, der Gesundheitspflege und dem Umweltschutz widmen. Ansprechpartner, Informationen und Antragsformular: [www.naspas-stiftung.de](http://www.naspas-stiftung.de) - Fotos und Informationen zu aktuellen Förderprojekten: [www.naspas-stiftung-blog.de](http://www.naspas-stiftung-blog.de)

## Kompakt

### Fahrrad gestohlen

■ **Montabaur.** Ein Kinder-Mountainbike der Marke Univega ist am Donnerstag zwischen 14.45 und 15.40 Uhr an der Waldschule Horresen entwendet worden. Das orange-schwarze Fahrrad war mit einem Drahtschloss an dem Fahrradständer der Grundschule gesichert. Unbekannte dürften das Schloss mit einer Art Bolzenschneider durchtrennt haben. Hinweise werden erbeten an die PI Montabaur unter der Telefonnummer 02602/922 60 oder per E-Mail an [pimontabaur@polizei.rlp.de](mailto:pimontabaur@polizei.rlp.de)

### Sänger mit Pep und Pop

■ **Oberelbert.** Unter dem Motto „Pop 4Voices ... oder alles, was singbar ist und Spaß macht“ laden die Sparrow Sisters aus Niederelbert mit ihrer aktuellen Chorinitiative zu einem Matinee-Konzert ein. Unter Leitung von Maria Wallussi und Walter Frink haben sich bereits zum vierten Mal wieder 30 Sängerinnen und Sänger zusammengefunden, um gemeinsam mit viel Engagement und Spaß ein buntes Repertoire aus poppigen Liedern und zeitgenössischen Stücken einzustudieren. Das Konzert findet am Sonntag, 21. Juni, um 11 Uhr in der Stelzenbachhalle in Oberelbert statt. Im Anschluss wird ein kleiner Imbiss mit Getränken angeboten, um den Vormittag in froher Runde ausklingen zu lassen. Eintritt: 6, ermäßigt 3 Euro

### Basar für jedermann

■ **Montabaur.** Zweimal im Jahr findet auf dem Gelände der Freizeitanlage am Quendelberg in Montabaur ein Basar für jedermann statt. Der nächste Termin ist Sonntag, 28. Juni, von 11 bis 18 Uhr. Anlieferung ist ab 9 Uhr bis direkt ans Spielfeld möglich. Der Basar ist ausschließlich privat. Händler sind nicht zugelassen. Es wird kein Standgeld erhoben, Spenden zugunsten des gemeinnützigen Bürgervereins Montabaur, der die Patenschaft für die Freizeitanlage übernommen hat, sind erwünscht. Sie kommen ausschließlich dem Quendelberg zugute. Infos und Anmeldung: Telefon 0179/656 44 41; E-Mail an [info.quendelberg@aol.com](mailto:info.quendelberg@aol.com)



## ANZEIGE

### Einladung zur Hausbesichtigung in Staudt

Erleben Sie die TÜV-geprüfte Bauqualität und das einzigartige Raumklima von Kern-Haus und sprechen Sie mit den Bauherren über deren Erfahrungen und Eindrücke.

■ Samstag, den 13.06.2015 von 14.00 bis 17.00 Uhr

■ Nordring 18, 56424 Staudt

Mehr Infos unter  
[www.kern-haus-koblenz.de](http://www.kern-haus-koblenz.de)

INDIVIDUELL BAUEN,  
GANZ ENTSPANNT!

